

 **EMPRESAS****Inditex pone el foco en Estados Unidos para crecer: Hay mucho potencial***(ABC)*

Estados Unidos sigue siendo un mercado estratégico para el grupo Indite. El CEO del gigante textil volvió a recalcar hace unos días durante la presentación de resultados de la empresa que el país americano es uno de los mercados donde más capacidad tienen para crecer. No en vano, la compañía, que acaba de batir su propio récord de beneficio con 5.692 tiendas en todo el mundo a cierre del ejercicio, solo cuenta con 99 locales en Estados Unidos.

Industria otorga otros 54 millones en ayudas a Stellantis*(El Correo Digital)*

El Ministerio le ha concedido esta cantidad en el marco del PERTE para vehículos eléctricos financiado con fondos europeos

Iberdrola impone al consejo la obligación de comprar acciones*(Expansion)*

La primera energética sigue la recomendación de los fondos para involucrar a su consejo. Leer

Telefónica se alía a Telekom, Orange y TIM en la nube local*(Expansion)*

Colaboran en un proyecto respaldado con 1.200 millones de euros de la UE para desplegar 10.000 nodos de 'Edge Computing' o nube distribuida.

Europastry compra la alemana DeWiBack antes de salir a Bolsa*(Expansion)*

La compañía catalana de masas congeladas debutará en el parqué con una valoración aproximada de 2.300 millones de euros.

No intento despedir a Bob Iger de Disney, quiero ayudarle*(Expansion)*

El multimillonario habla de su batalla con Disney, de cómo gestiona sus inversiones y de por qué vuelve a apoyar a Donald Trump.

Acciona contrata a CBRE y JLL para vender Ombú por 130 millones*(Expansion)*

Acciona da el pistoletazo al proceso de venta de su edificio de oficinas situado en Madrid, una de las joyas inmobiliarias de la compañía y alquilado en su totalidad a EA Sports.



Casi 140.000 empleos no se cubren pese a los tres millones de parados

(ABC)

El mercado de trabajo sigue caracterizado por un desajuste entre la oferta y la demanda que está complicando a las empresas en sectores claves para la economía española como los servicios. El pasado año los negocios no encontraron trabajadores para cubrir 139.314 puestos de trabajo pese a que España es el país con más paro de Europa, con casi tres millones de desempleados. La economía sigue creando empleo a buen ritmo pero no logra dar respuesta a un problema que se replica año tras año con más o menos intensidad.

El mal tiempo puede poner la nota amarga de una Semana Santa que flirtará con el lleno total

(El periódico)

Semana Santa cercana al lleno total. A la demanda nacional propia de la época se suma durante el periodo la recuperación del turismo internacional después de unos meses de récord, tanto de visitantes como de gasto. La única nota amarga puede ponerla el tiempo, con previsiones meteorológicas que no son las mejores en muchos puntos de España.

Los analistas anticipan que la cuenta atrás de los recortes de tipos está ya en marcha

(El Economista)

Las últimas decisiones de los grandes bancos centrales de la semana pasada, con la Reserva Federal (Fed) como protagonista, han reafirmado las previsiones de los analistas, que observan que la cuenta atrás para los eventuales recortes de tipos está en marcha, aunque dudan sobre la intensidad y velocidad de estos.

La conserva de pescado dispara su valor en el exterior por encima del 40% desde 2019

(Expansion)

En el mercado nacional continúa la caída del consumo y el sector vira su exportación hacia Estados Unidos, norte de África y Latinoamérica, además de Europa.

Los pensionistas de profesiones de riesgo cobran un 83% más que la media

(ABC)

El Gobierno ha iniciado en los primeros compases de legislatura la andadura para crear un marco de validación de profesiones de riesgo y alta penosidad que sean susceptibles de acogerse al sistema de jubilaciones anticipadas con coeficientes reductores menos gravosos que las penalizaciones aplicables para los retiros anticipados voluntarios.

Vuelven los ERE: cada día se producen cien despidos colectivos en España

(El Correo Digital)

Afectaron en 2023 a más de 36.500 trabajadores, un 50% más, debido al deterioro financiero de pequeños negocios del sector servicios

Planas se cierra en banda a la rebaja del IVA de los productos pesqueros

(El Correo Digital)

El sector promete dar guerra para conseguir esa mejora fiscal y mantiene su solidaridad con las protestas de los agricultores



FINANZAS

CaixaBank sube a 12.000 millones de euros los pagos a los accionistas entre 2022 y 2024

(Expansion)

El banco revisa al alza el objetivo del plan estratégico que termina este año.

El mercado global de hipoteca inversa duplicará su tamaño en 2033 hasta los 45.000 millones

(El periódico)

El mercado global de hipoteca inversa superará los 45.000 millones de euros en 2033, lo que supondría duplicar su tamaño actual, según el informe de la encuesta global del Foro de Hipoteca Inversa publicado por el European Pensions and Property Asset Release Group (EPPARG) junto a la consultora EY y al que ha tenido acceso Europa Press.

Los grupos del Ibex logran un margen de ebitda sobre ventas del 20,2%

(Expansion)

El margen medio de las cotizadas casi iguala el del año pasado, que ascendió al 20,4%, tras unos resultados récord. Además, supera con holgura el 18,9% de 2019, antes del Covid.

Los bancos ganan 24.358 millones en España y rozan ya el máximo de la burbuja inmobiliaria

(El periódico)

La subida de los tipos de interés oficiales para combatir la inflación ha llevado los beneficios de los bancos por su negocio en España hasta un nivel desconocido en 16 años.

Los líderes de la UE dan un empuje a la integración bursátil aunque sin satisfacer las ambiciones de Francia

(El Economista)

Con la doble transición verde y digital en su horizonte cercano y el desafío de canalizar financiación para el sector de defensa a medio plazo, la UE necesita captar la atención de los inversores. El aletargado proyecto de la Unión de Mercado de Capitales coge relevancia y la necesidad de darle un impulso para hacerlo real se hace patente. Los líderes de la UE han apremiado este viernes a acelerar estos trabajos legislativos para profundizar en la integración bursátil en la Zona Euro, aunque sin llegar a satisfacer las ambiciones de Francia.

Mutualidad de la abogacía rechaza la propuesta de UPTA por perjudicar a 150.000 mutualistas

(El Economista)

Mutualidad ha rechazado hoy a la propuesta de UPTA por la cual la entrada de abogados y procuradores al RETA supondría la capitalización de 3.600 millones de euros. Desde la entidad consideran que la propuesta busca beneficiar a 60.000 mutualista, perjudicando "de forma directa" a 150.00 mutualistas que "que confían en la gestión de Mutualidad".

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf